

安倍首相に5つの提言

長野祐也氏「出版を祝う会」

政治評論家で元衆議院議員の長野祐也氏の編著『世界医療界キーパーソンに聞くPART4』(共に世界日報社刊)の出版を祝

う会が28日夕、都内で開かれ、与野党の有力国会議員らが多数参加した。長野氏はあいさつの中で、安倍首相に伝えたいこととして5点を提言。第一に北朝鮮問題では、「中国に対する日本の外交努力は十分ではなかつた。中国が米国との関係の損得だけで動くのは日本にとってプラスとは言えない」と指摘。北朝鮮を抑え込むため、日本が米中連携をコントロー

ルできる外交力を發揮する必要性を語った。

送りするなど王道の政治ではないからだと指摘し、その上で、「不人気を恐れず将来のための改革をやり遂げてほしい。それこそが、王道の政治であり、それができこそ初めて長期政権にふさわしい宰相の風格が出てくるのではないか」と述べた。

出版を祝う会であつた。この政治評論家の長野祐也氏は二月二日、都内で

かれ」とし
て、与党の公

また自民党の高村正彦、
「波瀬元幹事長、

明党を無視して突き進め、「連立から脱すると見ていい」と語った。第五に、安倍首相に対する宰相の風格がないのは、安倍政治は不気な政策を主導する道の政治で

加藤勝信厚生労働大臣、塙
崎恭久前厚生労働大臣、田
村憲久元厚生労働大臣、立
憲民主党の福山哲郎幹事
長、希望の党の玉木雄一郎
代表、長島昭久政調会長、
細野豪志憲法調査会長、読
売新聞の橋本五郎特別編集
委員らが激励のあいさつ。
発起人代表として木下義昭
・世界日報社会長が冒頭の
あいさつを行った。

世 界 日 報

平成29年(2017年)11月29日(水曜日)

長野氏が対談集
元衆院議員で政治
評論家の長野祐也氏
写真IIが「日本が動く
時一政界キーパーソン
に聞く PART17」
を出版した。聞き手を

く掲げてあるが、いよいよ

た政界関係者と
談をまとめてい
版記念パーティ
日夜、東京都内
た。長野氏はあ
で安倍政権が
憲法改正に触
れ、「旗を高
く掲げる必要
はあるが、急
いでは前に進
まない」と述
べた。

南日本新聞
2017年(平成29年)11月30日 木曜日